



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Comunicado

Bogotá, D.C., 30 de julio de 2020. La Aeronáutica Civil se permite informar que hacia las 13:02 de hoy jueves 30 de julio, un avión Cessna 172 de matrícula HK-2129 y perteneciente a la empresa ARO, con tres ocupantes a bordo, se declaró en emergencia cuando volaba entre Pacoa (Vaupés) y Leticia (Amazonas), aproximadamente a 10 millas náuticas de Tarapacá, en el departamento de Amazonas.

Aviones de la Fuerza Aérea Colombiana realizan a esta hora labores de búsqueda para hallar la aeronave y sus ocupantes.